

『中体連に向けて』

小雨がぱらつくこの日もグラウンドでは、たくさんの生徒が熱心に練習に励んでいました。3年生にとっては最後の中体連です。今までの練習の成果を十分に発揮してください。残された少ない練習時間をどう使うかは皆さん次第です。一人一人が果たすべき役割を考え行動し、後悔しない中体連にしたいですね。



小学生の「なりたい職業ランキング」の上位を示す“スポーツ選手”。特に、「野球」、「サッカー」は人気のスポーツです。でも、市内では学校で1チームが作れず、合同チームで参加しなければいけない現状もあります。しかし、本校では、どちらも「蘇原中」を背負って戦うことができる豊富な部員数に大きな期待をしています。



グラウンドのコースでは、陸上部がきれいに列をつくり自分の順番を待っていました。本校でも大所帯の部員数を抱える陸上部。この日は、全員が短距離走でしたが、各自が得意な種目にチャレンジできるのが魅力ですね。競技場では、どんなドラマが展開されるのか楽しみです。

各務原と言えば「ホッケー」、「ハンドボール」といっても過言ではないこの二つの競技。特に、ホッケーでは、「桜ジャパン」の日本代表選手を多く輩出しています。グリーンスタジアムも完備した絶好な環境が整っています。

ハンドボールコートでは、力強いシュートを積極的に打ち込んでいました。学年の枠を超え、熱心に練習に取り組んでいました。また、女子ハンドボール部は、春の県大会では準優勝と大きな成果をあげています。中体連での戦いに大きな期待がかかります。



武道場では、練習から道着と防具を身に付け、気合いの入った練習が始まっていました。この日は蒸し暑く、きっと防具の下は汗だくだろうな・・・それでも、大きな声を出し、竹刀を振る姿に感心しました。夏は暑く、冬は寒い、季節に関係なく大変な競技ですが、気合いと根性で一本決めてきてください。

体育館では、バスケットボール部が3対3からのシュート練習に励んでいました。相手の隙間をぬってボールをいかに早く正確に回し、ゴールするかがカギだと思います。相手に走り負けない体力と根性で勝利をつかんでください。



校舎内で見かける不思議な光景です。この先には、音楽室=吹奏楽部が練習に励んでいました。第1音楽室には、様々な楽器を手にした部員が、ぎっしりと着席していました。各々の楽器から奏でる音色が一つに重なり美しいハーモニーを生み、私たちの心を和ませてくれるのが吹奏楽の魅力です。今年は何んな演奏を聴かせてくれるのでしょうか。

